

Porno für Dumme

Von Pragoma

Kapitel 1: Wo fangen ... aja genau

Viel muss ich heute mal nicht anmerken, der Klappentext sollte schon einiges sagen und bitte nehmt es mir nicht all zu krumm, was ich hier so schreibe.

Das Thema regt mich nur langsam auf, ebenso die Leute, die meinen, sie wüssten es besser und haben dann doch keine Ahnung oder nur wenig.

Hier kommt also Humor vor, hier werden Klischees durch den Kakao gezogen und ebenso Kommentare, die ich bezüglich einiger meiner Geschichten mal bekommen habe.

Nehmt es mit Humor, ich greif hier immerhin niemanden an oder mache mich über irgendwelche Leute lustig.

Klischees kennen wir schließlich alle und die nimmt kaum bis gar keiner ernst und befasst sich damit.

Lehnt euch also entspannt zurück, nehmt euch nen Keks und genießt die unterhaltsame Lektüre.

So viele Klischees und keine Ahnung, wo ich anfangen soll.

Das fängt ja schon mal gut an.

Nicht!

Vielleicht liegt es ja daran, dass ich dumm bin und nichts gelernt habe und Hurra, da hätten wir schon das erste Klischee.

Pornodarsteller sind alle dumm und können nichts. Daher drehen sie auch Pornos.

Totaler Schwachsinn!

Ich kenne mindestens zwei, die haben etwas gelernt bevor sie mit 19 und 20 Jahren angefangen haben, einer gewissen Agentur beizuwohnen.

Der eine hat KFZ Mechaniker gelernt und der andere sogar Mechatronik.

Aber man kann ja nichts und ist dumm im Kopf und hat nur eins gelernt.

Da fragt man sich, ob da der Neid spricht oder aber die grenzenlose Dummheit.

Manchmal hilft da Google, manchmal auch der direkte Kontakt, denn schreiben können sie genauso gut, wie sie diverse Filme drehen.

Man war immerhin in einer Schule und auch da haben sie mit Sicherheit etwas gelernt.

Besonders aber haben sie gelernt, dass man dumme und unwissende Menschen auch freundlich aufklären kann und bei dummen Fragen geben sie auch schon mal dumme Antworten.

Gar nicht so dumm, diese Pornodarsteller.